COMMUNIQUE DE PRESSE

MONSIEUR JEAN-MARIE PHILIPPE ACKAH, NOUVEAU PRESIDENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA BICICI

Le Conseil d'Administration de la Banque Internationale pour le Commerce et l'Industrie de la Côte d'Ivoire, BICICI, s'est réuni le Jeudi 21 avril 2016, à Paris.

Au cours de cette session, le Conseil a coopté Monsieur Jean-Marie Philippe ACKAH comme Administrateur qui a par la suite été élu par ses pairs comme Président du Conseil d'Administration de la BICICI.

Le Conseil d'Administration a exprimé sa profonde reconnaissance à Son Excellence Monsieur Seydou Elimane DIARRA pour l'ensemble de son œuvre à la tête du Conseil d'Administration de la BICICI entre 2009 et 2015.

Monsieur Jean-Marie Philippe ACKAH s'est dit honoré de ce choix et s'est engagé à œuvrer à l'avancée de la BICICI.

La Direction Générale

